

## Isidro López-Aparicio (iLA) plantea un suicidio colectivo imposible ante la incompetencia política, y demanda el uso de estos espacios públicos como derecho y denuncia ante la desaparición de espacios culturales.

Publicado 03-12-2012



La acción **desESPERANDO** es una acción del artista y comisario Isidro López-Aparicio y es la primera que se lleva a cabo en el colectivo **dESPACIO rail** y representa un "intento de suicidio comunitario absurdo en la espera de un metro ligero que nunca termina de llegar ante la incompetencia política". Una manera más de mostrar en el absurdo que nos encontramos con obras descomunales e inacabadas o sin uso.

Se ha escogido el final de 2012 para comenzar una serie de acciones que tendrán continuidad en 2013 por el resto de España. La idea no es solo hacer una llamada sobre el Metro ligero (Granada) sino sobre todas esas obras llevadas a cabo en otras provincias que no tienen ningún uso. Ante el recorte en cultura y el cierre de instituciones se pretende utilizar estos espacios para llevar a cabo propuestas artísticas, culturales.

El proyecto global se llama **dESPACIO rail** y tiene la intención de hacer otras **intervenciones: expositivas, sonoras, performáticas...** A su vez, existen otros colectivos en otras comunidades que empiezan a proyectar actividades en espacios de este tipo, (imaginemos lugares tan interesantes como el Aeropuerto de Castellón...

**DEesperando**  
  
**dESPACIO RAIL**